

vais soins qu'ils reçoivent chez leurs nourrices, un grand nombre de nouveaux-nés meurent chez leurs parents, victimes du mauvais régime auquel les soumettent quelquefois, par inexpérience ou par ignorance, leurs propres mères. L'éducation de la femme est toute à refaire à cet égard.

“ L'enfant, c'est l'espérance, a dit Mgr. Dupanloup, c'est l'espérance de la patrie et de l'humanité tout entière. ” En présence de nos désastres, ces paroles de l'évêque d'Orléans doivent être méditées non seulement par les mères de famille, mais encore par les administrateurs et par les hommes d'État.

“ Puisque, selon l'expression très-juste de M^{me} Hipp. Meunier, l'esprit de famille a disparu, il faut le rétablir. Puisque les devoirs de la maternité ne sont plus compris, il faut les enseigner.

“ Heureux de me conformer à ces sages préceptes dont j'ai pu, dans ma carrière médicale, constater la triste exactitude, j'ai pensé qu'il serait utile de dire, chaque mois, aux jeunes mères comment elles doivent élever leurs nouveau-nés, ces petits êtres si dignes d'amour et qui forment une partie si importante de la société.

“ Apprendre aux jeunes femmes à être de vraies mères de famille, les aider à remplir un devoir qui est pour elle un gage de santé et une source de jouissance, en même temps qu'il est pour la société la base de l'ordre moral, telle est la pensée qui a fait naître ce journal et qui guidera toujours ma plume.”

Le *Journal de la jeune-mère* paraîtra tous les mois par numéro de seize pages in-8, sur deux colonnes. Pour la France, le prix de l'abonnement est de 6 francs par an. On s'abonne chez M. Jossierand, administrateur-gérant, place Bellecour, 3, Lyon.

—:o:—

Nouvelle Association Médicale.

M. le Dr. J. H. Le St. Germain nous informe qu'à une assemblée des médecins du District de St. Hyacinthe tenue le 8